

# **Tennisclub Schrobenhausen**

## **Abriss der alten Tennishalle und Neubau an der gleichen Stelle**

Die Tennishalle des Tennisclubs Schrobenhausen (TCS) ist Geschichte. Letzte Woche zerlegten Abrissmaschinen die 1971 fertiggestellte Halle in ihre Bestandteile und transportierten alles ab. Demnächst wird an der gleichen Stelle eine moderne Tennishalle entstehen. Ab kommenden Winter können dann Mitglieder des Clubs sowie Nichtmitglieder ihrem Tennisvergnügen in einer schöneren Umgebung nachgehen.

Am Montag, den 11. März war es soweit. Die letzten Tage und Stunden für die Tennishalle waren angebrochen. Eine Abrissfirma rückte mit einem Abrissbagger und einem Teleskoplader an und begann mit der Beseitigung der Spielstätte für die gelbe Filzkugel. Innerhalb weniger Tage waren die Holzbalken, die äußere Polyesterhaut, die innere zweite Haut und sonstige Bestandteile wie z. Bsp. die Heizungsanlage in Container verfrachtet und abtransportiert. Die Tennishalle wurde 1971 fertiggestellt. Zur Eröffnung fanden damals Schaukämpfe mit einigen bayerischen Spitzenspielern statt. Seit dieser Zeit haben unzählige Tennisspieler ihren geliebten Sport dort ausgeübt. Doch die Tennishalle war nach über 50 Jahren einfach nicht mehr zeitgemäß und auch sehr kostenintensiv. Die Verantwortlichen des Tennisclubs Schrobenhausen fassten den Bau einer neuen Tennishalle samt Aufwertung des Clubheims mit Ausbau der Küche und zweiter Terrasse ins Auge. Über drei Jahre nach Einreichung des Gesamtkonzepts verkündete der Vorsitzende Rudolf Dengler im November 2023 in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung die Genehmigung des Projekts durch die verschiedenen Ämter. Dem Antrag auf Hallenneubau stimmten damals alle 49 anwesenden stimmberechtigten Mitglieder zu. Auch die Finanzierung der Kosten von voraussichtlich 625 000 Euro durch ein langfristiges Darlehen, durch Zuschüsse vom Bayerischen Landessportverband, dem Landkreis, der Stadt Schrobenhausen und durch Spenden steht auf festen Füßen. Demnächst wird an der gleichen Stelle, wo die alte Halle stand, eine moderne Tennishalle in Stahlbauweise entstehen, so dass im kommenden Winter in einer hervorragend gedämmten und mit einer modernen LED-Beleuchtung versehenen Halle auf einem einzigartigen Sandplatzbelag gespielt werden kann. Wer das Vorhaben unterstützen möchte, kann eine Spendezusage machen. Ein entsprechendes Formular ist auf der Homepage des Tennisclubs Schrobenhausen unter [www.tc-schrobenhausen.de](http://www.tc-schrobenhausen.de) verfügbar. Toni Bayerstorfer, selbst Tennisspieler und langjähriges Mitglied, will zudem die Hälfte des Ertrages aus dem Verkauf seiner Messer dem Tennisclub spenden. Dazu hat Bayerstorfer im Clubheim eine Vitrine mit Objekten aufgebaut. Interessierte können sich unter (08252)2884 bei ihm melden. Der Tennisclub Schrobenhausen ist somit gut für die Zukunft gerüstet.